

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Con motivo de conmemorarse este 1 de diciembre la designación de Cuenca como Patrimonio Cultural de la Humanidad, los establecimientos educativos deberán participar con los niños/as y profesores de esta fecha cívica de carácter cultural con actos alusivos internos tales como la sustentación de charlas y conferencias por parte de profesores y/o alumnos, organización del Periódico Mural Estudiantil, concursos, certámenes, videos y otros eventos socio-culturales, resaltando los 10 años de ser Cuenca declarada por la "UNESCO" Patrimonio Cultural de la Humanidad.

## Más informaciones...

Leer " [Actividades por conmemoración de los 10 años de Cuenca como Patrimonio Cultural](#) " en

*El Mercurio*

Leer " [Encuentro Internacional sobre Patrimonio](#) " en *El Mercurio*

Leer " [Cuenca cumple 10 años como Patrimonio](#) " en *El Comercio*

Leer " [Cuenca, diez años después](#) " en *El Hoy*